



Regierungsratsbeschluss vom 30. Januar 2018

Interpellation Nr. 158 Patrick Hafner betreffend provoziert das Tiefbauamt Unfälle?; schriftliche Beantwortung

P185014

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Um die Behörden beim Vollzug der anspruchsvollen Vorgaben von «Via sicura» zu unterstützen, hat das Bundesamt für Strassen (ASTRA) sechs Infrastruktur-Sicherheitsinstrumente (ISSI-Instrumente) entwickelt, deren Anwendung sowohl Strassenprojekte als auch bestehende Strassen sicherer machen soll. Sämtliche ISSI-Instrumente werden im Kanton Basel-Stadt umfassend angewendet und sind in den Planungsprozessen des Kantons vollständig implementiert. Wie ein Städtevergleich des ASTRA aufzeigt, gehört die Stadt Basel bereits heute zu den verkehrssichersten Städten der Schweiz. Der Regierungsrat wird der Verkehrssicherheit auch weiterhin hohe Priorität einräumen.

